



La actuación ha supuesto una inversión de 60.137 euros con cargo al Organismo

La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza la restitución del cauce del río Garona en el tramo Vielha-Pontaut (Lleida)

- Se han realizado limpiezas selectivas de vegetación y la retirada de restos sólidos y vegetales depositados en el cauce tras las avenidas de 2013 para recuperar su capacidad de desagüe
- También en el río Garona, el Organismo ha finalizado una actuación similar en el tramo Tredós-Vielha y está concluyendo otra restauración en la confluencia con el río Valarties en Arties con una inversión conjunta de 271.000 euros

30, mar. 2015- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado una nueva actuación de limpieza y acondicionamiento del cauce del río Garona, en concreto, en el tramo Vielha a Pontaut (Lleida), que ha alcanzado una inversión de 60.137 euros.

Su objetivo ha consistido en la restitución del cauce y las márgenes del río Garona que como consecuencia de las avenidas de 2013 sufrieron importantes daños. En algunas zonas la sección del desagüe del cauce se había visto reducida por la acumulación de sedimentos y restos vegetales que impedían la libre circulación del agua y producían desvíos, erosionando las márgenes, con pérdida de tierras y de su alineación.

Los trabajos han incluido limpiezas de márgenes, cauces y riberas (retirando taponamientos, restos vegetales, tocones y árboles caídos) y tratamientos selvícolas de aclareo, tala y poda; excavaciones en cauce, redistribución de los sedimentos; aportes de tierra vegetal y perfilado de los taludes.



En concreto, se ha actuado aguas abajo del polígono de Vielha, aguas arriba de la depuradora; en Es Bordes, aguas arriba de Bossots, aguas arriba e inmediaciones de la central de Cledes y aguas abajo de Les.

También se han realizado trabajos selvícolas en una isla dentro del río, aguas arriba de Can Manel, donde la presencia de árboles con peligro de caída podía originar tapones en el cauce.

Además de esta actuación, el Organismo de Cuenca ha finalizado recientemente otra similar en el tramo Tredós-Vielha y está ya concluyendo la restauración del río Garona tras las avenidas del pasado año en la confluencia con el río Valarties, en Arties. En conjunto los tres proyectos suman una inversión de 271.000 euros.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.